
Protokoll der Fachschaftssitzung
Fachschaft Mathematik

13. März 2019

Beginn: 16:10
Ende: 18:15
Anwesende: Max »Max« Rac., Max »Min« Rak., Lukas, Hendrik, Christian, Sharon, Peter,

Micky, JonasT, Jonas, Tom, Simon, Justus
Redeleitung: Max
Protokoll: Peter
Newsletter: Justus

Post
• Keine.

Termine Datum
FSK 28.03. 19:00 Uhr in B2|16–102
Spieleabend 03.04.
WOrT 13. & 16.05. Jeweils ab 15:00
TUDay 15.05.
DFM 14. – 16.06.
Matheball 29.06.
MMA 12.07.

Arbeitsaufträge Zuständigkeit
BK-Zettel Marc Inhaltlich sind die Zettel fertig, aber noch nicht in Form

gebracht.
Rechte bei Einsichten Flo, Daniel Wir haben einen Zettel, auf welchem das Meiste steht,

was zu Klausureinsichten zu wissen ist. In der aktuellen
Form ist er noch nicht publizierbar; wir arbeiten daran.
Wir bitten die beiden, den Zettel auch noch einmal per
E-Mail zu versenden.

KoMa-Forschung Flo, Kate, Natzi Wir haben Leute angeschrieben, um zu fragen, wie der
Stand ist.

Kleiderstange Carl Die Stange kommt in ein oder zwei Wochen.
LZM Natzi, Justus Da ein annehmbarer Kompromiss gefunden wurde, ent-

fällt dieser Arbeitsauftrag.
Photonen Carsten 1/3
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TOP 1: Fachwerk
Wir sammeln Eindrücke zum Besuch von Fachwerk und reden über einige der besprochenen Themen:
• Niemand widerspricht der Meinung, dass die Frankfurter Innenstadt sehr schön wiederhergestellt
wurde und Fachwerkhäuser generell hübsch aussehen.
• Wir wägen Sinn und Unsinn des EfV gegeneinander ab. Dies wird ein eigener Top.

TOP 2: Haushaltsausschuss
Hendrik berichtet von der Sitzung des Haushaltsausschusses. Wir haben im Vergleich zu den anderen
Fachbereichen weniger Geld von der Zentrale bekommen, aber aus guten Gründen. Wir haben endlich
genug Mittel abgebaut, dass wir rechnerisch im Minus wären. Da allerdings einige DAMS-Stellen-
Inhaber*innen ihre Stellen nicht ausreizen, sollten wir noch knapp hinkommen. Es gab Meinungsver-
schiedenheiten zwischen dem Dekanat und einem Teil der AGen darüber, wie der Rücklagenabbau
der AGen zu gestalten sei. Der AG-Verteilungsschlüssel lag allen Teilnehmer*innen vor, außer den
studentischen. Hendrik fragt mal nach, was da schief lief.

B-TOP 3: → siehe B-Teil

TOP 4: Umzug der geschlossenen Arbeitsräume
Das zuständige Dezernat kommuniziert mal wieder katastrophal und wir wissen noch nicht, wann und
wie genau die geschlossenen Arbeitsräume umziehen. Hendrik versucht weiterhin, an Informationen
zu kommen, und hält die Betroffenen auf dem Laufenden.

TOP 5: FSK
Die LaB-Studiengänge werden umstrukturiert; wie genau stand noch nicht fest.
VP-Bruder war zu Besuch. Das Präsidium gibt die FSK-Position zu den Erasmus+-Änderungen weiter.
Die Raumbuchungsproblematiken in den Orientierungswochen wurden angesprochen und insbesondere
bessere Planbarkeit der Raumbuchung wurde gefordert. Es gibt offene Fragen zum Datenschutz bei
der Weitergabe des Formulars, welches genutzt wird, um Schwangerschaften von Student*innen an die
Fachbereiche zu melden.
Eine kleine Führung durch das 806qm fand statt und Lukas hat Bilder der Räumlichkeiten. Insgesamt
passen rund 950 Personen dort hinein, mit dem Café sogar 1 200. Preise befinden sich im Bereich
von 1 000 bis 3 500 Euro. Sowohl für Weihnachtsfeiern als auch für OWO-Partys könnten Teile davon
interessant sein.
Die neue Präsidentin wurde gewählt. Es handelt sich um Tanja Brühl.
Die Pizza war lecker, insbesondere die Brokkoli-Schinken-Kombination hat überzeugt.

B-TOP 6: → siehe B-Teil

TOP 7: Auf Räumen
Es wird vorgeschlagen, den Aufräumzyklus zu erhöhen und sich monatlich zu fragen, ob sich Leute
finden, die etwas tun möchten. Es gibt ein paar Bedenken, aber die Einstellung, dass es Vorteile bringen
könnte und keine Nachteile bringen sollte, dominiert. Wir beginnen nun also die Implementierung dieses
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Verfahrens, weshalb sich Peter darum kümmert, einen Termin zu finden, an dem er mit JonasT und
Justus das Büro aufräumt.1

TOP 8: Müll
Wir möchten gerne Biomüllinfrastruktur haben. Simon fragte den Hausmeister, ob das möglich ist,
und sollte morgen eine Antwort erhalten.
Unabhängig davon hätten wir gerne ein geeigneteres Müllmöbel als das, was uns derzeit zur Verfügung
steht. Justus erklärt sich bereit, sich in dieser Hinsicht schlau zu machen.

TOP 9: Schlüssel
Die Fachschaftssitzung beschließt, dass Anton Güthge je einen Schlüssel für den Mathebau (Gebäude
S2|15) und das FS-Büro (Raum S2|15–349) erhalten soll.

1Weitere Freiwillige sind natürlich willkommen.
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